

# *Mejores opciones para reforzar RD en la Serie del Caribe*

---



La Habana, 28 ene (HOY/RHC) Los Leones del Escogido consiguieron su 16ta corona de la pelota invernal dominicana y ahora les toca representar al país en la Serie del Caribe que será celebrada en territorio quisqueyano desde el lunes.

El conjunto escarlata se hizo campeón con jugadores de todo nivel, incluyendo algunos refuerzos de ligas del Caribe.

Ahora les toca reforzarse nuevamente para presentar una novena que pueda brindarle otro campeonato más al país.

Y uno de los hombres que mejor luce para fortalecer la novena quisqueyana es el antesalista Diory Hernández, uno de los jugadores que mejor temporada tuvo en el plano ofensivo en el torneo que culminó el martes.

Hernández bateó para .308 en la serie regular, un astronómico .400 en el Todos contra Todos y .316 en la serie final, demostrando ser uno de los maderos más consistentes en la campaña invernal.

La gerencia general que encabeza Moisés Alou, sin duda alguna, podría beneficiarse de un bate oportuno como el de Hernández, como también podrían fortalecer la receptoría agregando a Carlos Paulino.

Paulino pertenece a los Gigantes del Cibao y acompañó a los Toros del Este en la serie semifinal tras la eliminación de los nordestanos.

Podría ser una pieza importante para acompañar a Wilkin Castillo detrás del plato, tomando en cuenta que el receptor del equipo campeón, Sebastián Valle, no es elegible para reforzar a la República Dominicana en la Serie del Caribe, por su condición de mexicano.

Para los jardines, Zoilo Almonte y/o Juan Carlos Pérez podrían también ser opciones de consideración, siempre y cuando estén disponibles.

En el pitcheo, mientras tanto, la presencia del zurdo Wandy Rodríguez podría fortalecer la rotación abridora. El cubano Yunesky Maya ya dijo que no estará disponible para la Serie del Caribe a solicitud de los Angelinos de Los Angeles, equipo que lo firmó para ligas menores e invitó a los entrenamientos de primavera del equipo grande.

Por su parte, el gerente general campeón, Moisés Alou indicó que aun no está clara la situación de Lew Ford para la Serie del Caribe.

El estadounidense reforzó inicialmente en Venezuela y luego acompañó a los Leones del Escogido con quienes ganó el premio al Jugador Más Valioso de la serie final.

Sin embargo, no está claro si mantiene su elegibilidad para jugar en Venezuela ya que, se dice, fue despedido antes de terminar su acción allí y podría acompañar a los quisqueyanos.

“Estamos esperando por ver su elegibilidad”, dijo Moisés Alou al Hoy.

Alou informó que el desfile de los campeones nacionales se hará el viernes a partir de las 2:30 p.m., saliendo desde el Estadio Quisqueya.

El ejecutivo indicó que se recorrerá la capital dominicana y que posteriormente habrá una fiesta con varias orquestas.

“Vamos a celebrar en grande con la fanaticada del Escogido esta corona”, comentó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/82536-mejores-opciones-para-reforzar-rd-en-la-serie-del-caribe>



**Radio Habana Cuba**